



Mi Universidad

Resumen

Nombre del Alumna: Clara Elisa Encino Vázquez

Nombre del tema: Homeopatía

Parcial: II

Nombre de la Materia: Interculturalidad y Salud II

Nombre del profesora: Dra. Katia Paola Martínez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre-Semestre

Homeopatía

La homeopatía es un sistema médico creado Samuel H. en 1796 la cuál es una herramienta útil para el tratamiento de todas las enfermedades tanto agudas con patológicas crónicas.

Este es un modelo médico que utiliza sustancias provenientes de animales, vegetales y minerales en pequeñas concentraciones pequeñas disueltas en agua y alcohol.

Puede ser posiblemente la medicina alternativa la más controvertida pero también una de las más populares mientras que muchos están en contra de ella, otros confirman y aseguran que es muy efectiva.

El primer principio de la homeopatía es “lo similar cura lo similar” la cuál sostiene que la sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas, el segundo principio es el de potenciación donde una sustancia es diluida en alcohol o agua destilada y luego es agitada vigorosamente.

En la antigüedad se tenían muchas pautas estrictas y/o restricciones para usar el método de la homeopatía o bien para que esté método fuera eficaz, en la actualidad no se hablan de dichas pautas y mucho menos están en uso, debido a la evolución de la medicina se han implementando estudios modernos, estudios doble ciego y evaluaciones científicas para evaluar y demostrar lo que realmente funciona.

Actualmente con la evolución de la medicina, se confirma sin duda alguna que la homeopatía no tiene ningún efecto más allá del placebo, pero eso no es de gran importancia para sus practicantes o consumidores ya que lo que buscan es su funcionalidad.

La herramienta de la homeopatía es el tiempo, debido a que el cuerpo tiene un mecanismo de supervivencia o adaptación lo que es aprovechado por la homeopatía que actualmente se está convirtiendo en la primera o mejor opción para las personas dejando de lado a la salud pública que a pesar de ser un

método/modelo certificado y aprobado en salvar millones de vidas anualmente está provocando desconfianza.

La salud pública cuenta con un sistema estricto y con presupuesto ajustado que obliga al personal sanitario a atender a muchos pacientes en poco tiempo con diagnósticos y tratamientos eficaces.

La ventaja de la homeopatía es que ayuda a que el cuerpo se fortalezca en curarse así mismo, es de bajo costo, no requiere de material y equipo sofisticado, se tiene empatía con los pacientes y se forma un lazo entre médico-paciente el cuál difícilmente existe en la salud pública debido a su estricto sistema.

Bibliografía

https://www.youtube.com/watch?v=R_L98IPoZIY